

# LA ANUNCIACIÓN: FIESTA PATRONAL DE LA FAMILIA MARIANISTA ¡CELEBREMOS LA VOCACIÓN MARIANISTA!



**MARIANISTAS  
CHILE**

Querida Familia,

Nos preparamos para celebrar la fiesta de nuestra vocación común que toma inspiración de la vocación de María, en el día de la Anunciación a María.

En Santiago celebraremos la Fiesta de la Anunciación de María el 22 de Marzo que es también el día de la VOCACIÓN MARIANISTA. Este día también recordamos al Beato al Beato Guillermo-José Chaminade. La Celebración será a las 20:00 horas en cada sector: San Miguel y Puente Alto.

Proponemos como modelo de vocación a nuestro hermano Miguel Ángel Quiroga, joven marianista entregado con entusiasmo a su misión, asesinado a los 25 años en Lloró, Colombia, por defender a los más pobres.

La invitación es a todos nosotros a vivir a fondo las implicaciones de nuestra vocación... y a vivir "la vida con berraquera", como decía Michel.

¡Los esperamos!

Consejo de Familia Marianista de Chile

